

Une nouvelle piscine

L'avenir de la piscine de Saint-Pierre, suite à l'incendie qui a mis un arrêt à son fonctionnement, est un sujet qui alimente les conversations car chacun connaît l'état de vétusté du bâtiment, et les nombreuses pannes qui ont affecté son fonctionnement en 2023. Mais que faire ? Engager les travaux de remise en état ? La reconstruire ? Le choix est difficile car dans un cas comme dans l'autre, les délais de réouverture sont trop importants. Nous avons néanmoins pris le parti d'appeler la population et toutes les personnes qui fréquentent habituellement cette structure à demander la construction d'une piscine neuve via une pétition. Cette pétition, adressée au président de Tours Métropole Val de Loire, est lancée dans le but de peser sur les décisions prises à la Métropole et pour montrer l'attachement de la population et des usagers à cet équipement de service public. Elle est également portée par les groupes d'opposition au conseil « A Gauches Toute » et « J'aime Saint Pierre ».

Janvier 2025